

「後ろ確認OK！」

日没後の歩行者にも気を付けるとともに

日の出前の歩行者にも注意しましょう

早朝で交通量が少なくとも、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！

- ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
- 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
- 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

凍結路面を想定した運転

冬道は 焦らず急がず 出しすぎず

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、車間距離を確保しましょう
- ブレーキとハンドルを同時に操作せず、しっかり減速した後に、ハンドル操作をしましょう

トラックは「**急**」の付く動作は、「**厳禁**」です

見えてる範囲内で、「**止まる・曲がる**」対応ができる「**スピード**」で走行しましょう

- 細い右カーブを曲がりきれず道路の大型標識に激突【死亡事故】
- 右カーブを曲がりきれず左側の道路下に転落【死亡事故】
- 走行中に鹿の飛び出しにより右へ回避し路外逸脱横転【車両】
- 車道を歩いていた歩行者に気づくのが遅れ衝突【対人（傷）】

夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

～冬の初めの事故事例～

- アイスバーンでスリップし路外に逸脱横転【車両】
- 一時停止時にアイスバーンで滑って止まれず右方から直進の相手車と衝突【対人・対物】

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

夜6時 信号待ち車2台に追突

追突した軽乗用車の高齢女性重体

追突された車2台に乗っていた3人が軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/11/11(月) 12:18

10日午後6時頃、静岡県で女性（80）が運転する軽乗用車が、信号待ちの車2台に追突しました。追突した軽乗用車の女性が頭を強く打って重体。追突された車2台に乗っていた3人が軽傷。

夕方4時 緩やかな左カーブ

縁石乗り上げ車横転 4歳と生後3ヶ月の女児意識不明

◇カーブを走行する場合は、十分にスピードを落としましょう◇

2019/11/11(月) 12:06

10日午後4時15分ごろ、愛媛県の片側1車線の緩やかな左カーブで親子4人が乗った軽乗用車が縁石に乗り上げて横転し、4歳と生後3ヶ月の姉妹が意識不明の重体です。運転していた父親（31）が腰の骨を折って重傷のほか、助手席に乗っていた母親（25）も軽いけがをしました。

札幌手稲区稻穂 動物よけようとハンドル切り

車が電柱に突っ込む 親子2人けが

◇前方で…何が起こるかわかりません スピードダウンで、車間距離を十分にとりましょう◇

2019/11/11(月) 11:27

10日午後、札幌市手稲区稻穂4条4丁目の住宅街で、乗用車が電柱に突っ込みました。この事故で、車を運転していた50代の母親と助手席に乗っていた20代の娘が胸や顔を打って病院に運ばれました。運転していた母親は道路を横切った動物をよけようとハンドルを切って電柱にぶつかったということです。

酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、追突事故

高校の男性教諭を逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/11/11(月) 10:59

10日午後9時前、岡山県で酒気帯び運転で、信号待ちで停まっていた乗用車に追突事故を起こしたとして、高校の男性教諭（57）が逮捕されました。警察の調べに対して容疑者は「当日酒を飲んでいないのに逮捕されたのは納得いかない」と容疑を否認しています。